



## ***A tous les Orléanais***

**J**e remercie les Orléanais qui ont, très nombreux, marqué leur confiance à l'équipe municipale que j'ai l'honneur de conduire. La large majorité qui s'est exprimée le 18 juin est une chance pour Orléans. Durant les dernières années, notre ville a changé. Elle a bougé, elle est passée à la vitesse supérieure. Les élections municipales nous ont montré

que beaucoup d'Orléanais avaient apprécié le mouvement qui a été impulsé. Elles nous incitent à continuer l'œuvre pour une ville dynamique, accueillante, solidaire, une ville où l'on saura marier l'essor économique, le sens de l'innovation avec la nécessaire amélioration de la qualité de vie dans tous nos quartiers. M'adressant à tous les Orléanais, je leur dis :

«je reste votre maire à tous, je m'efforcerai d'être, comme par le passé, au service de tous. Je serai d'abord au service d'Orléans, une ville qui est belle, qui a une riche histoire et de solides atouts, une ville dont nous devons être fiers, et pour laquelle nous devons avoir ensemble une légitime ambition» .

**Jean-Pierre SUEUR**  
MAIRE D'ORLÉANS